



Antwort zur Anfrage Nr. 0889/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Miet-Räder MVG (CDU)**

Die Anfrage wird von der MVG wie folgt beantwortet:

Eine weitere Station ist im Bereich der Friedrich-Ebert-Straße, gemäß den an den Ortsvorsteher am 25.5.2012 verschickten Unterlagen, geplant.

Planausschnitt:

Auf einigen Flyern ist lediglich die Innenstadt exemplarisch abgebildet worden. Die Darstellung aller Stadtteile in einem Flyer ist aus Gründen der Übersichtlichkeit und der Erkennbarkeit der Fahrradstationen nicht möglich. In jeder Auflistung, im gedruckten großen Übersichtsplan sowie in der Darstellung unter [www.mvg-mainz.de](http://www.mvg-mainz.de) sind die Stationen im Stadtteil Weisenau enthalten.

Mainz, 30.05.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnet